
静岡新聞で学ぼう 

   年   組   名前              
（小学校高学年以上／社会） 作問者：ＮＩＥアドバイザー 中村 都（静岡市立井宮小学校 教諭） 

① 新茶取引の風景を変えそうな原因となったのは 
     なんですか。 
 
 
 
 
 
② 本来お茶の取引は、どのようにして行われるのが 
     基本でしょうか。５０字以内で書き抜きましょう。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
③ ３月１８日に静岡市葵区の茶市場で開かれた 
    入札方式の販売会はどのように行われたのか、 
    ３つにまとめましょう。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
④ 写真の３人はどんなことを考えているでしょうか。 
  吹き出しの中に書きましょう。 

２０２０年３月２１日朝刊 


